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贺昌中学召开干部大会

宣布市委市政府关于学校领导调整的决定

2017 年 7 月 28 日下午 3点，贺昌中学召开干部大会，宣

布市委市政府调整学校领导班子的决定，市委组织部调研员樊

立华，市政府副秘书长闫玉平，市教育局局长康二平，市委组

织部科长薛翠峰，学校中层以上领导干部参加了会议。会议由

赵清明同志主持。

会上，薛翠峰科长宣读了市委、市政府关于我校校长、书

记的任命决定：任命李宝平同志担任贺昌中学校长、校党总支

副书记，任命康建民同志担任贺昌中学党总支书记。
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李宝平校长作了表态发言。他讲到，自己曾在贺中工作十

六年，对贺中有着深厚的感情，这次组织让他重回贺中工作，

深感使命光荣，责任重大。李宝平校长表示，任职后一定会专

心履职、不辱使命，不负上级嘱托、群众期盼和发展的使命。

在今后工作中努力做到以下几点：一是讲政治，顾大局。坚持

正确的办学方向，落实立德树人根本任务，抓住发展机遇，走

出办学瓶颈。二是讲担当，促发展。踏踏实实做人，实实在在

做事，努力提高办学治校的能力。三是讲团结，促和谐。要加

强和维护领导班子团结，充分调动校内外的办学积极性和创造

性，推动学校健康发展。四是讲廉洁，守规矩。守住清正廉洁

的底线，以身作则，严于律己。同时又要履行“一岗双责”，

上行下效，带好队伍，打造风清气正的工作氛围，不断开创学

校事业发展的新局面。

康建民书记在表态发言中讲到，重回贺中工作，倍感荣幸。

他表示：作为一名党总支书记，要全面履行从严治党的主体责

任，充分发挥党组织的政治核心和监督保证作用，确保党的路

线、方针、政策在学校的贯彻执行。具体来讲，一是要把“立

德树人”作为教育的根本任务，大力加强思想政治工作，积极

引导师生员工树立和践行社会主义核心价值观；二是要大力加

强师德师风师能建设，打造一支“有理想信念、有道德情操、

有扎实知识、有仁爱之心”的教师队伍；三是要认真推进“两

学一做”学习教育的常态化制度化，积极开展“维护核心 见



- 3 -

诸行动”主题教育，加强“三基建设”，牢固树立党的一切工

作到支部的鲜明导向，把各支部建设成为学习型、创新性、服

务型的基层党组织；四是要坚持党管干部原则，加强对中层干

部的培养和教育管理，打造一支敢于担当、真抓实干、事业为

重、德音为良的管理队伍；五是要加强对工会、共青团、妇工

委工作的指导，加强统一战线工作，积极倡导集思广益群策群

力，坚决反对自以为是评头论足。

康二平局长在讲话中指出：过去的五年里，贺昌中学在赵

清明校长和陈元清书记的带领下，面对残酷的竞争环境，顶住

压力，积极作为，在夹缝中求得发展、在发展中求得超越，高

考成绩稳步上升，办学效益日趋显著。这次领导班子调整是贺

中发展的新起点，希望新一届领导班子，一是要沉下心来，做

到心无旁骛，把自己的身心融入到贺中的命运中去，承接好传

统，勇挑重担，攻坚克难。二是要面对贺中现状，理清思路，

抓住 2018 年新高考改革和新一届市委市政府集中力量提升教

育基础水平的大好机遇，打破贺中发展的怪圈和魔阵，充分调

动全体教职工干事创业的激情。三是要加强党建促发展，充分

发挥党组织的战斗堡垒作用和党员的先锋模范作用。四是要坚

持以立德树人为根本，以教育教学为中心，要敢于改革、敢于

担当、敢于领先，努力办好人民满意的教育。

闫玉平副秘书长希望学校广大干部职工要支持两位领导

的工作，精诚团结，努力把贺中办成人民满意的学校。樊立华
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调研员希望新任班子要把市委的关怀变成动力，争创一流学

校，全校广大师生要把思想统一到市委、市政府的决策上来，

抓好学校党建工作，以良好的党风带校风促学风教风。

会议气氛热烈，充满激情，振奋人心，在热烈的掌声中圆

满结束。

我校新班子召开第一次中层干部会议

7 月 30 日上午，我校新班子召开第一次中层干部会议。

会议的主题是“统一思想，统一认识，走好新征程，探出新

路子，创造新业绩”。

会上，李宝平校长介绍了他的履职经历，表达了对贺中深

厚的感情。他指出，近几年学校社会影响力不断增强，社会声

誉日趋好转，但是学校面临的困难和问题也非常多，希望全校

干部教师认真思考和谋划，特别需要统一思想、统一认识、增

强自信、走出困境。第一，理性面对问题与挑战，努力从自身

查找原因，客观认识学校发展的基本情况，坚定强校建设的信

心和决心。第二，振奋精神同舟共济向前看，精心守护我们共

有的“精神家园”。第三，理清发展思路，突出工作重点，强

化过程管理，提高工作效率和办学水平。

康建民书记与大家分享了他任职前后的感悟，他指出目前

学校发展面临诸多难题，希望全体干部要提振干事创业的精气

神，充分调研分析学校存在的问题并思考对策，努力提高思想

https://www.sogou.com/link?url=DSOYnZeCC_oyNWqDUioULFIMMpQmLRiZxEN_SoNGuFRv3F9WOb5uza3mlRzfPLR2&query=%E5%AD%A6%E6%A0%A1%E6%96%B0%E4%B8%80%E5%B1%8A%E7%8F%AD%E5%AD%90%E4%B8%AD%E5%B1%82%E9%A2%86%E5%AF%BC%E7%AC%AC%E4%B8%80%E6%AC%A1%E4%BC%9A%E8%AE%AE
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认识和干事创业的能力和水平，认清形势，依法履职，营造出

敢于担当、真抓实干的良好氛围，以良好的状态迎接十九大胜

利召开。

赵光祖副校长在讲话中指出，全体干部要积极行动起来，

深化学校改革，激发办学活力，营造“爱校如家、尊师重教、

爱生如子”的良好氛围，促进“校风、教风、学风”的根本好

转。

李艳春副校长希望全体中层干部要把爱校的情感化为强

校的现实行动，把亲力亲为变为常态，快马加鞭，自我加压，

创造性地开展工作，积极传递正直、正气、正能量，不断推动

学校改革发展。

最后，李宝平校长再次希望大家群策群力、攻坚克难，努

力办好人民满意的教育。

我校召开中心组学习（扩大）会议

推进“两学一做”学习教育常态化制度化

7 月 30 日上午，我校召开中心组学习（扩大）会议，学

校中层以上领导干部参加学习。党总支书记康建民主持学习。

会议学习了刘云山同志在推进“两学一做”学习教育常态

化制度化工作座谈会上的讲话。党中央在深入总结成功实践的

基础上作出推进“两学一做”常态化制度化的部署：一是要从

政治和全局高度深刻认识推进“两学一做”学习教育常态化制

http://www.nxtc.edu.cn/html/news/xyxw/2016118785.html
http://ylxf.yn.gov.cn/Html/News/2015/4/12/81244.html
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度化的重大意义；二要在真“学”实“做”上深刻拓展，做到

“四个合格”；三要更好发挥“关键少数”示范带头作用，切

实做到忠诚、干净、担当；四要抓好支部相关制度建设；五要

完善查找解决问题的长效机制，强化问题导向，建立经常性的

党性体检机制；六要推动学习教育和教育工作深度融合，坚持

两手抓两促进；七要层层推进“两学一做”常态化制度化任务

落实、落地，要强化分类指导，注重典型引路，充分调动基层

部门的主动性、创造性。

康建民书记指出，要扎实推进“两学一做”学习教育常态

化制度化，要积极开展“维护核心见诸行动”主题教育，要高

度重视在推进“两学一做”学习教育中的舆论宣传工作，让党

的声音真正传递到每位教职工的脑中心上，从而转化为干事创

业的新思路、新办法和新作为，不断开拓发展新境界。

我校召开高三年级会议安排部署新学期工作

新学年，新班子，新希望。7 月 31 日上午，我校在东校

区会议室召开高三年级开学工作安排会。会议主题为“鼓足干

劲，科学备考，再创 2018 高考新辉煌”。

会上，副校长、高三年级主任李艳春首先要求全体高三教

师要以“心存忧患意识，树立必胜信念，明确职责使命，注重

精雕细琢”作为高三各项工作的指导思想。随后，她详细分析

了 2018 年高考形势和学生情况，激励大家再接再厉，再创佳
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绩。她还对新学期高三备考教学工作进行详细安排，对备考时

间安排、复习策略、学生情绪调控、尖子生培养、边缘生帮扶、

常规教学管理、班级管理、师生安全等工作提出了明确的要求。

最后，希望全体高三教师弘扬亮剑精神，敢啃硬骨头、敢打攻

坚战，全力以赴再创 2018 年高考辉煌。

李宝平校长的讲话围绕“我们为什么要努力”“我们怎样

努力”两个方面展开。他希望高三教师要以备考教学为主，扎

扎实实夯基础、认认真真抓规范、千方百计提能力、齐心协力

补弱科；要专研考纲，科学备考，面向全体，拔尖抓边带中间；

认清严峻形势，强化危机意识，“严”字当头，奋发进取，再

创贺中美好明天。

康建民书记强调，要在认真做好教学工作的同时，加强对

学生的思想教育和心理健康教育，鼓励教师全面做好高考备考

工作。

这次大会为全体高三教师指明了前进的道路、提供了前进

的动力、明确了奋斗的目标。

吕梁市贺昌中学办公室 2017 年 8 月 6 日 印发
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